



# 全力坂っ子!

坂瀬川小 学校だより  
令和6年1月29日発行  
第12号 文責:桜井祐子

## 子供たちは元気です

3学期の最初の1ヶ月が過ぎようとしています。2週目には、体調不良の子供が多く、一部の学年で学年閉鎖をしました。当該の保護者の皆様には、急な決定にもかかわらずご対応いただきありがとうございました。現在は体調不良の子供も少なく、元気に学校で過ごしています。雪が降った極寒の日の昼休みも、数日天候が悪く運動場が使えなかったこともあり、たこあげをしたり、一輪車に乗ったり、おにごっこをしたり、元気いっぱい遊んでいます。もうしばらく寒さが続きますので、体調を崩す子供も出てくるかと思いますが、その際は学校よりお知らせしますので、体調回復のためのご対応をよろしくお願いいたします。



## 大谷グローブが やってきた

1月18日(木)、本校にも大谷グローブと大谷選手からのメッセージが届きました。グローブは全部で3つ。右利き用が大小1つずつ、左利き用が1つです。

早速、本校の体育主任の先生が特設の展示場を作りました。知らせを受けた子供たちが次々と見に来ました。グローブをはめたことがない子供も多くいて、大いににぎわいました。大谷選手にはこのような機会を与えていただき、大変感謝しております。

もうしばらく展示をして、その後、子供たちが自由に遊ぶことができるようにします。実物を見に来られたい方は、ご来校ください。その際は職員室にお声かけください。



## 子供たちの思い

1月1日に能登半島で地震が起こりました。始業式の日には、全校児童と職員で命を落とされた方々に向け、黙祷を行いました。その折りに、子供たちには地震に遭って苦しい思いをしている方々がいることをきちんと知ること、この苓北で地震が起こったらどうするか自分事として考えること、自分に今できることが何かを考えることについて話をしました。各学年に応じて、担任の先生から始業式後に具体的に話をしています。その後、児童会より自分たちにできることをしたいと申し出があり、左のように義援金を送る取組を行うこととしました。子供たちの思いをしっかりと届けたいと思います。

いきいき企画委員会では、令和6年度能登半島地震で被災された方々へ、ぼ金活動をするにしました。少しでも被災された方々への支援になるといいなと考えています。ご協力をよろしくお願いいたします。  
期間 1月30日～2月2日  
※校内での子供たちの呼びかけです。

### 《お知らせ》 坂っ子フェスティバルのリニューアル

2月18日(日)に坂っ子フェスティバルを行います。今回から、もっと子供たちが自分たちで創る発表会を目指して、方法をリニューアルします。

各学年テーマを設定し、小グループに分かれます。グループで発表の内容や表現の仕方を自ら考えます。担任の先生は、子供たちの表現をサポートします。うまくいかないことを自分たちで解決して、本番を迎えます。参観方法が少し複雑になりますが、プログラムに記載しますので、ご確認ください。多くの方のご参加をお待ちしています。

## 給食記念週間

1月22日から26日まで、本校の給食記念週間を実施しました。26日(金)にはすくすく健康委員会による給食記念集会で、給食クイズや給食の始まりの紙芝居、カレーの人参を主人公にした紙芝居を行いました。学校栄養教諭の先生のお話も予定しています。また、標語や習字、ポスターを作成し、その作品は30日(火)まで苓北町役場ホールで展示されています。ぜひご覧ください。

### <今後の主な予定> ※場合により変更の可能性もあります。

- 2月1日(木) 新1年生体験入学・保護者説明会
- 2月14日(水) 苓北町内学校研修会(4時間授業)
- 2月18日(日) 坂っ子フェスティバル・PTA総会・学級懇談会 ※19日(月) 振替休業日
- 3月1日(金) 送別遠足
- 3月21日(木) 修了式
- 3月22日(金) 卒業式